
                                                                                                                                        134                                                                                   

ATA DA 7ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADO-

RES DE PASSA SETE, DO ANO DE 2017. 

No dia 27 de março de 2017, às 18:00 horas, nas dependências da Câmara Municipal, 

localizada na Av. Pinheiro nº 1500, nesta cidade de Passa Sete – RS realizou-se a 7ª Ses-

são Ordinária do ano de 2017 da Câmara Municipal de Vereadores. Após a verificação 

de quorum constatou-se a presença dos seguintes Vereadores:  Cristiani Calheiro Jung, 

Flávio Batista da Silva e Sidnei Santos Vieira da bancada do PMDB; Gilmar Luiz 

Morsch e José Marçal Dassi da bancada do PP; e Ederson Batista da Silva, Eloi Kip-

per, Gerson Luis Lopes e Rogério José Rech da bancada do PTB. Também estava pre-

sente na Sessão a Assessora Jurídica da Câmara Drª. Eliana Webber. Havendo número 

legal de Vereadores presentes o Sr. Presidente Vereador José Marçal Dassi declarou 

abertos os trabalhos, e colocou em discussão a Ata da 6ª Sessão Ordinária de 2017, nada 

havendo a discutir colocou a mesma em votação, sendo aprovada por unanimidade.  

MATERIAL DE EXPEDIENTE 

Não houve matéria no Material de Expediente.  

ORDEM DO DIA 

INDICAÇÃO Nº 006/2017, do Vereador Rogério José Rech, que indica ao Prefeito Mu-

nicipal para que estude a possibilidade de colocar redutores de velocidade na Av. Pinhei-

ro, pois muitos veículos que por ali transitam andam em alta velocidade, o que certa-

mente aumento o risco de acidentes. O Sr. Presidente colocou a Indicação nº 006/2017 

em discussão, após colocou a mesma em votação, sendo aprovada por unanimidade. 

Terminada a Ordem do Dia passou-se para o Período das Explicações Pessoais, solici-

tando a palavra o vereador Gilmar Luiz Morsch, saudou a todos, em especial os mem-

bros da juventude que se encontravam presentes, onde salientou a importância do jovem 

no acompanhamento dos trabalhos da Câmara, e fez um chamamento para que a juven-

tude participe mais da política, trazendo ideias novas para debates, o que ajudaria muito 

no desenvolvimento de nosso município. Agradeceu o convite feito pela juventude aos 

Vereadores para participarem das Olímpiadas, desejou bons jogos para todos, e se colo-

cou à disposição para ajudar sempre que puder. Ninguém mais querendo fazer uso da 

palavra o Sr. Presidente Vereador José Marçal Dassi deu por encerrada à sessão, que foi 

secretariada pela Vereador Gilmar Luiz Morsch, e por mim Volnei José Batista da Silva, 

Secretário da Presidência, que redigi a presente ata. Nada mais. Passa Sete, 27 de março 

de 2017. 
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